

Villefranche de Rouergue, le 19/05/2015

Compte-rendu du CTL du 19 mai 2015.

Plusieurs points étaient à l'ordre du jour, mais aucun n'était soumis au vote.

Une présentation du DUERP (Document Unique d'Évaluation des Risques Professionnels) a été faite, ainsi que du PAP (Plan Annuel de Prévention) qui en découle. Sur la première page du document, comme s'il y avait besoin d'une confirmation, 5 postes sont concernés par des mesures d'accompagnement par l'équipe de soutien... Et oui, il manque du monde en Aveyron !

Un exposé a été fait sur la formation en 2014. On notera que les collègues des catégories B et C sont les moins présents parmi les formateurs... Il est peut-être de plus en plus difficile de s'absenter des services. Par contre, la direction générale souhaiterait développer les e-formations, mais tant le déroulement de telles formations que les lieux dédiés à ces formations ne sont pas du tout satisfaisants actuellement (le plus souvent, ces formations se déroulent sur le poste de travail...). De plus, le contact et les échanges pour certaines formations semble inévitables.

La mise en place des nouvelles équipes de renfort va être effective au 1<sup>er</sup> septembre 2015. L'EDR sera composée de 15 personnes. Elles seront localisées par RAN.

Ensuite a été exposé le tableau de bord de veille sociale. Les écrêtements ont diminué depuis l'an passé... On pourrait s'en féliciter, mais certains cadres sont sortis du système de pointage (en passant au forfait). Il reste tout de même un peu plus de 1000 heures écrêtées, sans compter l'écrêtement de la pause méridienne (temps de pause inférieur à 45 minutes) qui lui est toujours un cadeau à notre administration.

Enfin, le baromètre social a été évoqué. Réalisé par l'IPSOS (on ne sait combien ça coûte ...), on y note un certain pessimisme des agents qui déclarent travailler dans l'urgence. 80 % d'entre nous déclarent être relativement ou très stressés, et 78 % sont très pessimistes quant à l'avenir dans les services, ou même au sein de la DGFIP.

Mais grâce à ce questionnaire qui donne bonne conscience à ceux qui l'ont commandé, on pourrait conclure que ça va mal... Mais tout va bien !!! C'est juste une question de point de vue...

Les représentants FODGFIP 12

